
1.FCN 2015 wie geht es weiter?
Beitrag von „soerenrudi“ vom 13. August 2015, 17:04

Also ich bin mir schon relativ sicher dass wir bei der Bilanz-Konferenz keinen Gewinn sehen
werden. Und selbst wenn wir uns nur einen Euro die letzte Saison verschuldet haben, es fehlen
dann trotzdem die ~ 14 Millionen die uns dann wieder das Genick brechen. Denn wie gesagt,
ich denke nicht dass der Verein auch nur ansatzweise es geschafft hat 14 Millionen Euro
einzusparen.
Edit: Beziehungsweise das laufende Geschäftsjahr diese 14 Millionen reinholen wird.
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